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会  議  録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２回 

事 務 局 公民館本館 

開 催 日 時 平成２６年 ９月２日（火）午前１０時～１１時００分 

開 催 場 所 公民館本館 学習室Ａ 

出 席 委 員 菅沼委員、福井委員、野口委員 

欠 席 委 員 花渕委員、山本委員 

事 務 局 員 若藤事業係長 長堀副主査（再任用）、岡本主事 

傍 聴 の 可 否  可 傍聴者数  なし  

傍聴不可・一部 

不可の場合は、 

その理由 

 

会 議 次 第 １ 主催事業について 

⑴ 子ども体験講座 

⑵ 成人学校について 

⑶ その他 

 

２ その他 

⑴ 三者合同研修会について 

⑵ 国分寺市立並木公民館・もとまち公民館からの視察について 

⑶ 企画実行委員研修会 

 

３ 配布資料 

 公民館主催事業企画運営予定表 
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会  議  結  果 

〔司会〕野口委員 

 

司  会  第２回定例会です。よろしくお願いします。 

 

１ 主催事業について 

⑴ 子ども体験講座 

岡本主事  現状の主催事業の申し込み状況をお伝えします。合計９人の申し込みがあり

まして、内訳は小学生６名と保護者３名です。 

菅沼委員  もう少し参加者を集めることが必要であると思います。 

福井委員  対象が小学３年生となっている理由はどうしてなのでしょうか。 

長堀副主査 内容が少し高度であるために先生からの意向で、対象が小学３年生以上とな

りました。 

福井委員  小学５、６年生は受験などで忙しく、参加が難しいので、次回は参加者を増

やすために小学２年生以下も対象にしていくべきであると思います。 

若藤係長  今回は小学２年生以下は保護者同伴で参加して頂くことにしました。 

(2)成人学校について 

岡本主事  伊勢物語の講座の開催日程は１２月１日、８日、１５日で、時間は午後１時

３０分から３時３０分までです。 

司  会  テキストをあらかじめ見ておきたい参加者もいるので、推薦本を紹介すべき

であると思います。 

菅沼委員  講座は本を読んでいくのでしょうか、それとも背景の話を聞くのでしょう

か。 

司  会  どのような内容を中心に講座を行うのかを確認しておいて下さい。 

(3)その他 

若藤係長  年間予定表を作りましたので、ご確認をお願いします。成人学校の市報の日

程を１１月 1日号から１１月１５日号に訂正をして頂きたいです。 

       また、子どもの人権講座については、去年は１月から準備会を行いました

が、今年は年内から開催したいと依頼がありました。今年は１０月に１度、

打ち合わせを行いたいです。準備会の応募については１０月１日号の市報に

載せる予定で、開催は１０月１４日（火）午前１０時から行います。 

司  会  準備会には何人くらいが参加予定ですか。 

若藤係長  ８、９人くらいの参加となると思います。 

長堀副主査 シルバー大学の準備会も早めに進めていきたいです。 

菅沼委員  今年の準備会は２月に開催されました。 

司  会  講師が大学の先生なので、日程が４月にならないと分からないので、すぐ

にスケジュールを決めるのが難しいようです。 

長堀副主査 １月くらいから準備会を行うべきであると思います。 

      ７月３１日の野外研修には３２名が参加しました。予定通りに工場見学を１

時間３０分程した後に、旧日立航空機立川工場変電所跡の爆撃の跡地を見て

から解散しました。 

福井委員  シルバー大学の全日程を無断欠席していた人の状況の確認はできました

か。 

長堀副主査 欠席者の３人のうち、２人は９月から参加をするとの連絡を頂きました。
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残りの１人は参加通知が毎回、届くと思っていたが、届かなかったので来な

かったとの連絡がありましたので、毎回は参加通知を送付しないと伝えまし

た。 

 

２ その他 

⑴ 三者合同研修会について 

若藤係長  ここで言う三者とは、公民館運営審議会委員、企画実行委員、職員の三者

を言います。講師は千葉大学教授の長澤成次先生で決定しました。研修会は

２時間のうち、４０分は先生に講演をして頂き、休憩を挟んで後半はグルー

プワークを行いたいと思います。 

⑵ 国分寺市立並木公民館・もとまち公民館からの視察について 

長堀副主査 視察は午前１０時からですが、午前９時から１０時までは施設の見学を行

います。実行委員は午前１０時から合流して頂きます。実行委員と職員の合

計で１６名が参加予定です。 

⑶ 企画実行委員研修会 

若藤係長  ９月１６日に新任者を対象に研修を行いますが、２、３期目の方も参加し

て頂きたいです。 

司  会  原則、全員が出席するということでお願いします。 

      その他に何かある方はいらっしゃいますか。 

福井委員  科学の祭典に行って来ました。オープンスペースではなく、部屋の中で開催

されていたので、落ち着いていて良い印象でした。 

司  会  その他に何かある方はいらっしゃいますか。 

菅沼委員  １１月の企画実行委員の連絡会はいつにしましょうか。 

福井委員  １１月４日（火）１４時から１６時としようと思います。 

長堀副主査 ７月に改選されたばかりなので、次回の連絡会は交流を重視した方が良い

と思います。 

菅沼委員  連絡会の半分は講師を呼んで１時間くらいの講義をして貰うというのはど

うでしょうか。 

長堀副主査 外部から講師を呼ぶのは謝礼を出すことが難しいです。 

福井委員  北分館の伊藤さん、村山さんに活動状況を話して貰うのはどうでしょうか。

どのように利用されているのかを聞きたいです。連絡会の後半はグループワー

クをするのはどうでしょうか。 

菅沼委員  実行委員の全員で話す機会を持つべきであると思います。 

司  会  その他に何かある方はいらっしゃいますか。 

若藤係長  市民映画会は１０月から貫井北分館と本館で隔月で行う予定です。主に本

館は１６ミリの上映、貫井北分館はＤＶＤでの上映としていきます。１０月

には『アナと雪の女王』を上映する予定でしたが、著作権の問題で『おくり

びと』を上映する予定です。 

菅沼委員  上映のための予算はどのようになっているのでしょうか。 

若藤係長  予算は本館で付いております。 

司  会  次回は１０／７（火）午前１０時から行います。 

     本日はこれにて終了します。 

以上  

 


